
Tous en chœur

Mairie, 25 route du village

38870 St Pierre de Bressieux

contact@tousenchoeur.fr

                         COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 
DU LUNDI 25 MAI

Présentes : Amandine Zoz , Marie-Christine Lesaffre, Pascale 
Caniard, Christiane Poncet, Solange Desort, Chantal Bayo  

   Excusée : Mina Figuère.   

Début de la séance à 17 heures

Ce fut sagement masquées et à distance réglementaire que 
nous nous sommes enfin retrouvées pour la première réunion 
du nouveau bureau.

ORDRE DU JOUR     :  

1 Bilan depuis le dernier CA

2 Comment envisager la suite ?

1 Bilan

*administrativement, tout s’est vite et bien passé en ce qui 
concerne la mise en place du nouveau bureau (changements de
noms, signatures…)en préfecture , quelques démarches en 
cours encore auprès de la banque

*actuellement, nous sommes 47 adhérents, quelques 
cotisations en attente encore.

*dernière répétition le 9 mars, puis, tout s’est arrêté…

*le chômage technique a rapidement été effectif pour 
Amandine et Vincent : la situation est donc réglée jusqu’en mai.

mailto:contact@tousenchoeur.fr


*répétitions virtuelles : beaucoup de choristes se sont 
connectés sur l’ensemble des 2 répétitions. Bien entendu, les 
problèmes techniques ne sont pas rares mais ce petit lien est 
bien apprécié par tous. Amandine propose de continuer.

2  Et maintenant,que pouvons- nous envisager ?

*Nous venons de recevoir un message de l’ARS (agence 
régionale de santé)soulignant que l’activité de chant choral 
génère un taux d’attaque du virus nettement plus élevé 
qu’habituellement (beaucoup de goutelettes aérosolisées et de 
particules biologiques issues de l’ORL). Actuellement, tout 
rassemblement de + 10 personnes pour la pratique du chant 
choral est interdit, un rassemblement inférieur ou égal à 10 
fortement déconseillé.

La décision est donc prise de ne pas reprendre d’ici fin 
juin. Le bureau soumettra cette décision au CA.

*Par contre : maintien des répétitions virtuelles les 8, 15, 22 et 
29 juin.

*Le pique -nique est annulé.

*La reprise en septembre ? bien entendu si et seulement si les 
conditions sanitaires le permettent : reprise le lundi 7 
septembre suivie d’un pot .

Il faudra également s’assurer de pouvoir utiliser le local 
scolaire, sinon où se retrouver ? tout cela est en suspens.

*Projets :

 - Amandine nous confirme le concert du 15 novembre. La salle 
de SESG est réservée, il nous faut reprendre contact avec le 
groupe Fa perché de Lans Lestang pour qu’ils confirment leur 
présence.

 - Formation du 4 octobre maintenue …toujours au 
conditionnel…

 - La journée de concert du 19 décembre : pareillement 



Prochain bureau : 7 septembre   Prochain     CA   : 14 septembre

Fin de la réunion à 18 heures.

                                   ON TOMBE LES MASQUES !


